

Noticia extraída de Redacción Médica – 1 de octubre del 2010

EN SU REUNIÓN CON LOS PRESIDENTES DE LOS CONSEJOS MÉDICO Y ENFERMERO

Rajoy se compromete a respetar la colegiación obligatoria

El líder de la oposición “se empapa” de la realidad sanitaria de la mano de la ex ministra Ana Pastor

Óscar López Alba / Imagen: Pablo Eguizábal. Madrid

El presidente del Partido Popular, Mariano Rajoy, acompañado por la coordinadora de Participación Social de este partido, Ana Pastor, ha recibido este jueves a los presidentes de los consejos generales de Médicos y de Enfermería, Juan José Rodríguez Sendín y Máximo González Jurado.

Durante el encuentro, los líderes sanitarios han trasladado al jefe de la oposición el documento de compromiso de ambas profesiones con el Sistema Nacional de Salud (SNS), que presentaron en julio a la ministra de Sanidad y Política Social, Trinidad Jiménez.

Mariano Rajoy ha querido conocer de primera mano la visión que estas profesiones sanitarias tienen del SNS, así como las particularidades de cada una de ellas. A la salida del encuentro, González Jurado y Rodríguez Sendín han destacado a Redacción Médica la cordialidad con la que se ha desarrollado, y han destacado especialmente el papel de Ana Pastor, a la que el presidente colegial de los médicos ha descrito como “una gran embajadora en los temas de salud”.

González Jurado ha destacado el interés de Rajoy por “ponerse al día de los temas sanitarios”, y que “la sintonía ha sido muy buena, como también lo fue cuando llevamos el documento a Trinidad Jiménez en el ministerio”, ha aclarado.

Ambos presidentes han salido “satisfechos” del encuentro porque Rajoy “entiende la importancia de las profesiones sanitarias y la necesidad de la colegiación como el garante para la salud de los ciudadanos”.

Fuente: <http://www.redaccionmedica.com/>